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COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RÉGULIÈRE  
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE LUNDI 21 OCTOBRE 2024 À 19h15 
 

 
Deuxième séance pour l’année 24-25 du conseil d’établissement de l’école secondaire de Saint-
Marc dument convoquée et tenue à la bibliothèque de l’école.  
 
 

1. Accueil et mot de bienvenue 
 
La présidente du CE, Mme Marie-Christine Naud et Mme Annick Goulet-Bernier, directrice de 
l’école, adressent ses bienvenues aux personnes autour de la table.  
 
 

2. Prise des présences 
 
Sont présents mesdames et messieurs :  
  
Marie-Christine Naud, Julie Leclerc, Guillaume Simard, Mélanie Riendeau, Christine Hamelin 
(substitut), Christine Naud, Lalina Fournier, Gabrielle Gélinas, Isabelle Bélanger, Pascal Petit 
(substitut), Audrey Roby, Corinne Vézina, Annick Goulet-Bernier et Olivier Beaudoin-Fournier. 
Les 2 représentantes-élèves, Maryanne Delisle et Justine Dauphinais, étaient aussi présentes. 
  
Sont absentes, mesdames:  
                         
Jennifer Petitclerc-Pagé, Mylène Robitaille et Annick Lambert. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Mme Marie-Christine Naud, appuyée par Mme Mélanie Riendeau, propose l’adoption de l’ordre 
du jour. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

4. Lecture et adoption du compte rendu de la réunion de septembre 2024 

Mme Gabrielle Gélinas, appuyée par Mme Lalina Fournier, propose d’adopter le compte rendu 
de la réunion du 9 septembre 2024. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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5. Interventions du public 
 
Aucune 

 
6. Rapport des membres : 

 
Représentantes des élèves 

 
La première rencontre du conseil des élèves a eu lieu. Voici les points soulevés par le conseil des 
élèves : 

• Problématique de séchoir dans le vestiaire de piscine (certains ne sont pas fonctionnels) 
• Demande pour avoir des items hygiéniques dans les toilettes des filles pour ne pas avoir 

à le demander.  
• Guerre des tuques en décembre.  
• Demande pour ajouter une murale dans l’espace 1. 

 
Enseignants 

 
M. Pascal Petit indique que le mois de septembre s’est bien déroulé dans l’ensemble. Les 
moyennes de groupe dans les travaux ne s’affichent pas dans Mozaïk. L’équipe-école a effectué 
une consultation à savoir si on voulait les faire apparaitre. L’équipe-école a décidé de remettre 
leur affichage. Ce sera fait incessamment. 

 
Personnel de soutien 

 
Mme Audrey Roby en profite pour signaler que le début d’année s’est bien déroulé et que nous 
sommes contents d’accueillir Mme Guylaine Bouchard au secrétariat d’école ainsi que Mme 
Natassia Dion comme conseillère d’orientation. Elle indique qu’il travaille à faire respecter les 
règlements en matière de vapotage sur le terrain de l’école. L’école a été inspectée à ce sujet 
pendant le dernier mois. 
 
Professionnels 
 
Mme Vézina se présente. Elle indique que les services professionnels vont bien et qu’ils sont bien 
sollicités. Mme Naud indique qu’une matinée carrières s’est déroulée récemment et ce fut très 
apprécié. 
 
Comité de parents 
 
Étant donné l’absence de Mme Petitclerc-Pagé, aucun suivi n’a été effectué. 
 

7. Formation des nouveaux membres 
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Mme Annick Goulet-Bernier rappelle l’obligation des membres du CÉ de suivre la formation du 
ministère de l’Éducation s’adressant aux membres d’un CÉ. Elle indique qu’elle a transféré le lien 
de la formation par courriel. 
 
Elle demande d’être avisée dès que la formation est complétée. 
 

8. Contenus en éducation à la sexualité 

Mme Annick Goulet-Bernier présente le document « Présentation au CÉ_éducation à la 

sexualité au secondaire.pdf» disponible sur le Teams du CE.  
 
Résolution 2024-10-21-01  
Mme Julie Leclerc, appuyée par Mme Gabrielle Gélinas, propose d’approuver les contenus 
d’éducation à la sexualité tels que présentés dans le document. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

9. Nature et moments d’évaluation 

Mme Annick Goulet-Bernier présente le document « Nature et moments des évaluations - 24-

25.pdf» disponible sur le Teams du CE.  
 
Résolution 2024-10-21-02  
Mme Julie Leclerc, appuyée par Mme Gabrielle Gélinas, propose d’approuver la nature et les 
moments d’évaluations telles que présentées  
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

10. Activités parascolaires et sportives 
 

Mme Annick Goulet-Bernier explique que les activités parascolaires et sportives sont très 
populaires. 95 élèves différents sont inscrits dans 18 activités différentes. 54 % des élèves sont 
inscrites dans l’une ou l’autre des équipes sportives du Zénith. 
 

11. Rapport annuel 2023-2024 

Mme Annick Goulet-Bernier présente le rapport annuel du CÉ de l’année dernière : « 5.7 

Rapport annuel CÉ ESSM 2023-2024.pdf» qui regroupe l’ensemble des décisions du CÉ 
concernant les obligations de celui. Elle répond aussi aux questions. 
 
Résolution 2024-10-21-03 
Madame Mélanie Riendeau, appuyée par Mme Guillaume Simard, propose d’adopter le rapport 
annuel 2023-2024. 
 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%2021%20octobre%202024/Pr%C3%A9sentation%20au%20C%C3%89_%C3%A9ducation%20%C3%A0%20la%20sexualit%C3%A9%20au%20secondaire.pdf?csf=1&web=1&e=zlaie5
https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%2021%20octobre%202024/Pr%C3%A9sentation%20au%20C%C3%89_%C3%A9ducation%20%C3%A0%20la%20sexualit%C3%A9%20au%20secondaire.pdf?csf=1&web=1&e=zlaie5
https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%2021%20octobre%202024/Nature%20et%20moments%20des%20%C3%A9valuations%20-%2024-25.pdf?csf=1&web=1&e=gyj7Or
https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%2021%20octobre%202024/Nature%20et%20moments%20des%20%C3%A9valuations%20-%2024-25.pdf?csf=1&web=1&e=gyj7Or
https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%2021%20octobre%202024/5.7%20Rapport%20annuel%20C%C3%89%20ESSM%202023-2024.pdf?csf=1&web=1&e=4k508Z
https://portneuf.sharepoint.com/:b:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%2021%20octobre%202024/5.7%20Rapport%20annuel%20C%C3%89%20ESSM%202023-2024.pdf?csf=1&web=1&e=4k508Z
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12. Demandes de sorties et d’activités 

Mme Annick Goulet-Bernier présente le document récapitulatif des demandes de dérangement 
d’horaire. Les détails des demandes sont disponibles sur ce lien : Demande d'activités.url 

 
Voici un résumé des demandes : 

• Mini-olympiades 
• Gel d’horaire Français AM 
• Showson 
• Chalet hivernal club plein air 
• Sortie au théâtre Ils étaient dix 
• Sortie théâtre 4e sec. 

• Sortie à la vieille prison – Musée Pop 
• Voyage Boston 
• Défi-espagnol 
• Voyage New York 
• Voyage Toronto 
• Voyage Ile-aux-Basques 

 
Le tableau résumé des dérangements à l’horaire est disponible ici : Résumé des dérangements à 

l'horaire - Version 21 oct.docx 

 
Résolution 2024-10-21-04 
Mme Christine Hamelin, appuyée par Mme Julie Leclerc, propose d’approuver ces différentes 
demandes de sorties et d’activités.  
                           

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

13. Activités de financement 
 

Mme Annick Goulet-Bernier revient sur la demande qui a été faite d’organiser une activité de 
financement pour toutes les activités de l’école. Elle a effectué quelques recherches et elle a 
identifié s’il y avait un besoin. Il semblerait qu’une activité de financement-école serait pertinente. 
Mme Nancy Trottier, a effectué quelques recherches sur la meilleure campagne et son choix s’est 
arrêté sur les produits Cascade. Elle se propose pour s’occuper de la campagne pour toute l’école 
et les détails suivront dans les prochains mois. 
 

14. Points d’informations de la direction 

• Belles portes ouvertes. Nous sommes très satisfaits        
• Travail sur le plan d’action qui est associé à la réalisation du projet éducatif. Dès que le 

plan d’action sera prêt, il vous sera présenté. 
• Les données COMPASS pour le printemps 2024 sont arrivées et partagées au personnel. 

Les données permettront de guider le plan d’action. 

https://portneuf.sharepoint.com/:u:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Demande%20d%27activit%C3%A9s.url?csf=1&web=1&e=mlNnMZ
https://portneuf.sharepoint.com/:w:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%2021%20octobre%202024/R%C3%A9sum%C3%A9%20des%20d%C3%A9rangements%20%C3%A0%20l%27horaire%20-%20Version%2021%20oct.docx?d=w81c8207ac1a347cabdcb0b4a49183e7c&csf=1&web=1&e=nxXYwj
https://portneuf.sharepoint.com/:w:/r/sites/G-ESSM-conseil-etablissement/Documents%20partages/CE%202024-2025/Rencontre%20du%2021%20octobre%202024/R%C3%A9sum%C3%A9%20des%20d%C3%A9rangements%20%C3%A0%20l%27horaire%20-%20Version%2021%20oct.docx?d=w81c8207ac1a347cabdcb0b4a49183e7c&csf=1&web=1&e=nxXYwj
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• Le PDBF a organisé un rallye auto la semaine dernière. Ils ont recueilli près de 8000$. 
• Vins et fromages de la fondation est ce vendredi. 
• La municipalité a fait une demande de prolongation pour la bibliothèque municipale. 

 
15. Correspondance du conseil d’établissement 

 
La fondation a communiqué avec le C.É. pour les inviter au Vins et fromages. On a reçu un 
courriel de la fédération des comités de parents du Québec qui invitait à faire la formation 
obligatoire des CÉ nommée plus tôt. 
 

16. Affaires diverses 
 

- Danger sur le plan de la sécurité automobile dans le stationnement 
 
Plusieurs parents signalent que la vitesse est très élevée dans la ‘’rue’’ qui rejoint l’aréna et 
le boulevard (entre le stationnement et l’école). La rage au volant est aussi présente. Mme 
Naud propose de reconfigurer cette rue. Mme Goulet-Bernier indique que des discussions 
sont en cours entre le centre de services et la municipalité pour changer la voie d’accès à 
l’aréna. 

 
17. Interventions du public 

 
Aucune 
 

18. Levée de l’assemblée 
 
La levée de l’assemblée est proposée par madame Christine Naud et appuyée par madame 
Gabrielle Gélinas à 20 h 44. 
  
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
__________________________________  ______________________________ 
   Marie-Christine Naud     Annick Goulet-Bernier 
   Présidente           Directrice  
 


